

# Burbach-Würgendorf Schnelles Netz in Aussicht

**[14.2.2011] Die Gemeinde Burbach-Würgendorf hat zum Ausbau ihres Breitband-Netzes einen Fördermittelbescheid erhalten. Vorausgegangen war eine Bürgerbefragung zum Bedarf an schnellem Internet.**

Zugang zur Datenautobahn wird in Kürze die Gemeinde Burbach-Würgendorf im Siegerland erhalten. Dies teilte das nordrhein-westfälische Landwirtschaftsministerium bei der Übergabe eines Förderbescheides in Höhe von 93.000 Euro mit. Damit können nun die Aufträge zum Anschluss an das Breitband-Versorgungsnetz vergeben werden. Dass in der Kommune Bedarf an schnellem Internet vorhanden ist, hat eine im Vorfeld durchgeführte Bürgerbefragung gezeigt. 145 der insgesamt 183 von der Gemeinde angeschriebenen Haushalte waren mit der Breitband-Versorgung nicht zufrieden und haben den Ausbau von schnellen Verbindungen befürwortet. Zudem waren die meisten Befragten zu einem Anbieterwechsel bereit, wenn ein schnellerer Internet-Zugang zur Verfügung stehe. (cs)

<http://www.burbach-siegerland.de>

Stichwörter: Burbach-Würgendorf, Breitband

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)